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El PP plantea una serie de medidas para evitar nuevos cortes de agua en Lagunillas

Según Ceballos, en abril la empresa de aguas ya advirtió en un informe que se podría llegar a esta 
situación
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El 
PP ha mostrado su preocupación por la situación que 
han padecido los vecinos de la aldea de Las Lagunillas, 
tras permanecer siete días sin suministro de agua, 
planteando una serie de medidas para evitar que, en un 
futuro, vuelvan a repetirse situaciones similares.

Así lo ha indicado la viceportavoz del grupo municipal 
popular en el Consistorio prieguense, María Luisa 
Ceballos, en una comparecencia ante los medios en la 
que en compañía del también edil popular Luis Miguel 
Carrillo, han analizado la problemática que sufre la 
aldea y que como apuntaba Ceballos, “la empresa de 

aguas ya advirtió en un informe del 27 de abril que podría llegarse a esta situación”, agravada por la falta de 
lluvias.
Como reconocía Ceballos, la 2015-2019 era para el PP,  una “legislatura de agua, de ahí que la mitad de los 
Planes Provinciales y prácticamente todas las inversiones de los últimos años se centraran en el 
aprovechamiento de redes de suministro y el abastecimiento de agua de nuestra población y núcleos rurales”.
En este sentido, la edil popular hacía referencia a la “complicada situación” que en materia de suministro 
hídrico tiene el término municipal de Priego, con 17 captaciones y 10 zonas de abastecimiento  localizadas 
en Priego, Zagrilla, El Solvito-La Granaína, El Poleo-Las Higueras, La Concepción, Los Villares, Los 
Ricardos, Las Navas, Lagunillas y Genilla. 
De estas zonas de abastecimiento, Ceballos apuntaba la existencia de “problemas graves” en El Solvito-
Granaína, El Poleo-Las Higueras y en Los Ricardos, por contaminación de las aguas con nitratos y sulfatos, 
en el caso de la primera, e igualmente por contaminación con nitratos en las dos últimas, “lo que hace 
necesario el suministro de botellas para consumo humano”, adquiriéndose agua en la zona de El Solvito-
Granaína desde el suministro existente en La Rábita.
En relación a Lagunillas, Ceballos indicaba que cuenta con dos captaciones y tres pozos en las zonas 
conocidas como los Petronilos y El Llano, ubicada esta última cerca de uno de los depósitos que abastece a 
la parte alta de la aldea, que durante siete días ha sufrido la falta de suministro hídrico, con el agravante de 
que en ella se encuentra ubicado el colegio rural.
En este sentido, la viceportavoz del grupo municipal del PP hacía alusión al escrito presentado por la 
empresa del agua el 27 de abril, “en el que se hacía referencia a que podrían surgir problemas en estas tres 
zonas de captación”, escrito que como matizaba Ceballos, “se reitera en junio para que se tenga en cuenta 
por el nuevo equipo de gobierno esta situación”.
Tras un verano en el que se han producido cortes sistemáticos en el suministro de agua, con la llegada de 
octubre, como gráficamente explicaba Ceballos, “se esperaba, como era habitual, que los pozos existentes se 



llenasen de agua, algo que no se ha producido ante la falta de precipitaciones”, agravándose la situación en 
Los Llanos, “donde los pozos no se han repuesto”.
Otro de los grandes problemas que según la edil popular recogía el informe elaborado por la gerencia de la 
empresa de aguas en el año 2016, es la existencia en Las Lagunillas de tuberías de fibrocemento en las que 
se están produciendo pérdidas, por lo que para Caballos, “es necesaria una inversión de sustitución 
progresiva de estas redes”. 
Para evitar que se reproduzcan situaciones similares, Ceballos adelantaba que el PP plantea la construcción 
de un depósito de agua en el colegio, “de manera que exista una estabilidad y los escolares no tengan 
problemas de suministro”, afirmando mostrarse a favor del sondeo o captación que se ha realizado “aunque 
estamos preocupados con la salinidad del agua de la zona en la que se va a profundizar”.
Igualmente, como así añadía Ceballos, el PP plantea que se realice una planificación de sustitución 
progresiva de las tuberías de fibrocemento de la parte correspondiente que actualmente no está hecha, “para 
que no tengamos problemas como los actuales en los próximos meses”.
Por su parte, Luis Miguel Carrillo incidía en la directriz que en los últimos seis años, con el PP al frente del 
gobierno municipal, había primado en todas las obras del Profea, en las que se actuaba tanto en la red de 
abastecimiento como en la de saneamiento. Según Carrillo, “hemos ido encaminando todos los planes 
provinciales al tema del agua, a excepción del solar del barrio Jesús en la Columna, ya que teníamos una 
línea bastante clara y ahora nos encontramos con que el agua parece que no es un problema”.
En relación al sondeo, el edil popular añadía que el PP, “está y no está de acuerdo con el mismo”, indicando 
que como por desgracia  el agua que salga sea salina, “estamos empeorando la situación”, advirtiendo que un 
sondeo, “no puede hacerse a tontas y a locas”.
Por último, Carrillo recordaba que en el primer pleno con el PP en la oposición, “ya pregunté qué medidas se 
iban a adoptar con el tema del agua y de la sequía que se iba a presentar”, concluyendo que el tema del agua, 
“hay que tomárselo en serio, aclarar las cosas, y no estar de gresca con la empresa del agua y la oposición”.


